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  第３７回　（２２７５回）　例会報告　２０１７．４．２７

野口健一 様   (株）帝国データバンク奈良支店長 本日の卓話者

小松玲子 様　　　　 （株）鳥井組プラント

2016～2017年度

 地区のスローガン

藤原江里 様　　  　 中川会事務局

会場監督

会　長

松山悦啓

大濵正徳

91%

欠席者数 出席率

通算2275回 42 6/11 18/31
通算2273回修正 42     9/11 27/31 4

  「美しきもの」　杉村 仁会員作

井上直治会報委員長安井清悟

会長の時間
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創　 立

例会場
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1969年（昭和44年）12月13日
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奈良ロイヤルホテル内

〒630-8001　奈良市法華寺町254番地事務所

                      ＤＩＳＴＲＩＣＴ　　ＷＥＥＫＬＹ　ＢＵＬＬＥＴＩＮ

 2016～2017年度

谷垣嘉輝理　事 理　事

有馬康明

　　　 　　　 　刀根荘兵衛

榎木晋作

  第38回（2276回）例会プログラム平成29年5月11日（木）

幹　事

役　員理　事

　     　　　   今月は青少年奉仕月間です  

植野洋志

林　 秀彦

金田宗寛会　計

ソング

Ignez Denise Gomes MOURAさん  国際青少年交換受入学生

出席報告

花田藜子 様         中川会事務局

卓話：「手水廻し（ちょうずまわし）」
　　　　　アマチュア落語家
　　　　　　　　　　　　雲水坊風之介  様

18 69%

会員数
出席計算
免除会員数

出席会員数

　　　　　　 　　　「　ロータリーって何だろう　」

副会長

国際ロータリーのテーマ

　　　　   ジョン・ジャーム

来訪者紹介

理　事

皆様こんばんは。早々に桜の季節も過ぎ

てつつじの花が美しく咲く頃となりました。

皆様ゴールデンウイークの予定はいかが

でしょうか。さて今週も世間ではいろいろな

事が満載です。フランスの大統領選挙、そ

して何といっても世界が北朝鮮の動きに

注目した25日でしたが、核実験やミサイル

の発射は行われず、ひとまずXデーは回

避されたかに見えます。軍事的圧力を強

めるアメリカに一応恐れをなした結果だと

思われます。今年3月9日の例会で会長の

時間でも申し上げましたが、韓国にTHAAD

が搬入されました。これには中国が反発し

て中韓の外交問題となっております。一方

国内では今村復興相が問題発言で辞表を

提出、森友学園の問題も下火になってき

ましたが、黒幕としての人の名前も上がっ

てきています。その人のバックグラウンド

を探っていくと大変な事実が分かってくる

そうです。

さて、本日の卓話は帝国データバンク、

奈良支店長の野口健一様です。後ほどお

話を宜しくお願いいたします。本日の会長

の時間は以上です。



　

　

（松山幹事）

皆出席表彰 ニコニコ報告

2017～18年度地区委員
委嘱状授与

委員会報告

幹事報告

・例会変更は表に掲示しております。又HPの

会員ページにも掲載しておりますのでご覧くだ

さい。

・5月4日は定款細則により休会です。お間違

えないようお願いいたします。5月11日は17時

より理事役員会（現・次合同）を開催致します。

・5月11日例会にて家庭集会報告をお願いす

る予定となっております。各班リーダーの方は

簡潔にご報告をお願い致します。

・11日例会時、18日の合同例会会費を集めさ

せて頂きますのでご用意をお願い致します。

・バンビシャス奈良さんから5月6日、7日の観

戦招待券をいただいております。ご希望の方

はお申し出ください。

■出席表彰■

松山悦啓幹事 皆出席1年

中西吉日出会員 皆出席1年

相澤万裕子会員 皆出席1年

小川信勝会員 皆出席1年

松中 隆会員 皆出席1年

大濵正徳会長

春が深まり新緑の濃さが増してきました

連休も間近になりましたが清々しい気持ち

で過ごしたいものですが朝鮮有事の心配

そして今インフルエンザが蔓延しているそう

ですからこちらの方も特に注意する必要が

ありそうです、気を付けましょう。

松山悦啓幹事、谷垣嘉輝、有馬康明、

道端孝治、野阪幸男会員

野口健一様本日の卓話楽しみにして

おります ニコニコ

中西吉日出、松中 隆会員

皆出席、出席表彰ありがとうございます

ニコニコ

津山初雄会員

長らくご無沙汰いたしまして皆様に

ご迷惑をお掛け致しました

これからガンバルつもりです ニコニコ

小川信勝会員

笹本リーダー 熊井サブリーダー

先日の家庭集会お疲れ様でした

ニコニコ

青少年奉仕委員会 下村委員長

先週、登美ヶ丘北中学校での「羊の毛刈

り」のプログラムが川野会員も参加いた

だき無事終了いたしました。参加の皆様

から奈良西RCへの感謝の言葉も頂きま

したのでお伝えしておきます。

＜次年度地区委員委嘱状授与＞

下村由加里会員 2017～2018年度

第2650地区RYLA委員会委員



　
卓　　話

「 帝国データバンクの評点の仕組み 」

（株）帝国データバンク 奈良支店長

野口健一様

皆様こんばんは。本日は貴重なお時間を頂きまして有難うございます。帝国データバンクと

名前はお聞き頂いたことがあると思いますが、企業の信用調査をさせていただいております。

日頃から皆様方にもご協力いただいているかと存じます。有難うございます。本日は皆様が一

番ご興味のある評点について、どうやって付けるのか、というのをお話しさせて頂きます。経営

のお役にたてばと思っております。

本日、資料を配布させていただいておりますが、まず評点とは企業の信用度を100段階で示

す企業評価です。大体30点から80点の間に分布されています。Aランクとは86点以上を表しま

すが、日本全国でトヨタ自動車、デンソー、ファナック（株）、ファーストリテイリング、キャノン、

京セラと6社しかありません。昔は絶好調の会社でも、今どきはコンプライアンス違反とか訴訟

問題があるとなかなかむつかしい時代になっています。

奈良県内企業の評点分布推移ですが、奈良県全体社数が12957社、上場会社は5社、65点

以上の会社は15社、50点以上の会社は10％です。参考までに大阪は103,304社、京都は3万

弱、和歌山12704社、ちなみに東京は21万社くらいあります。全国で見ても50点以上の会社は

15.9％しかありません。昔は50点以上の会社しか取引をしない、ということもありましたが、今

そう言っているとビジネスチャンスが非常に少なくなり、内容をしっかり見る必要があると思い

ます。

採点方法ですが、当社は100年前から同じ採点方法を行っております。①業歴②資本構成

③規模④損益⑤資金現況⑥経営者⑦企業活力、などをチェックして1年毎に更新をかけて見

直しをさせていただいております。皆様方が企業をみられるとき、取引先、または自分の会社

も含めてですが、同じ点数でも前記の7つの企業内容にはさまざまな種類があります。例えば、

収益力はあるものの財務内容が脆弱なパターン、他人資本依存度が低く財務内容はよいもの

の収益力が低下してきているパターン、業歴は浅いが今後将来の成長が期待できるパターン、

等。また、上場企業など一定規模以上の売り上げがある会社については評点構成の「規模」

が高めに設定されるため取引の判断基準を通常より若干高めとするケースがあります。また、

設立後3年以内の新設会社等は評点構成の「業歴」や「損益」が低くなってしまうため取引の判

断基準を通常より若干低めとするケースが多くあります。

以上ですが、皆様方がお考えになるときは、良くひもといてご参考にしていただければと思い

ます。本日は有難うございました。



（担当：井上、阪口）

第３９回 （通算２２７７回）例会予告

例 会 日 平成２９年 ５月１８日（木）

平城京ロータリークラブ 合同例会

ホテル日航奈良にて


